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12：30 ～　八戸プラザホテル

司会：吉田美登紀副ＳＡＡ

ＲＩテーマ

点鐘

・ロータリーソング

・クラブソング

・四つのテスト

類家　順会員

類家　　順会員　 久保　隆明会員

・ポールハリスフェロー２回目

平野　　薫会員　 佐々木則夫会員

（食事）

小林弘文会長
　先週の理事会について触れさせていただきます。

　石川・能登半島地震義援金について意見交流させ

ていただきました。封筒を回覧しますので来月初め

くらいまでに、当クラブとしては10万円を目途に義

援金を地区に送付したいと考えています。地区で取

りまとめて目標額は500万ということでした。ぜひ

ご協力お願いします。

　２月27日、八戸東ＲＣとの合同夜間例会がプラザ

ホテルであります。今年度の他クラブとの交流は最

後になりますのでご参加ご協力お願いします。

　来週は今年１回目の夜間例会です。18：30からで

すのでお間違いのないようによろしくお願いします。

　私の年度も半分折り返して、会員増強の件ですけ

ど、何人かに声を掛けているんですけどなかなか

思ったように進まないなと思っていました。

　ロータリークラブを紹介するポイント。１点目、

奉仕と社会貢献の組織として、地域社会、国際社会

に奉仕、貢献が主な目的の集合体です。様々なプロ

ジェクトを行い社会に対してポジティブな影響を与

えている。２点目、それぞれのビジネスリーダーの

ネットワークで異なる職業やビジネス分野から会員

が集まることで専門知識やビジネスネットワークの

拡充が期待できる。３点目、国際的な組織なので異

なる文化やバックグランドを持つ会員が協力し合い

国際的な理解と友好を深める一翼を担っている。４

点目、青少年奨学金プログラム、青少年向けのプロ

グラム、教育支援など次世代の育成にも力を入れて

いる。あとは、週１回例会を行って情報交換、いろ

んなアイディア、話題について共有すること。とあ

ります。

　あと半年です。１人でも会員を増やしていきたい

と思いは強いですが、なかなか実態は伴いません。

皆さんご協力よろしくお願いします。

平野　薫幹事
◎�2024－25年決議審議会への決議案提出に

ついて（５月31日まで）

◎�八戸ＲＣより大規模災害時における相談

業務の支援協力に関する協定締結式及び

右近いろはさんによるウクライナ情勢に

関するスピーチご臨席のお願い

　八戸ＲＣ例会　12：30 ～　八戸グランドホテル

　１月31日㈬　協定締結式

　２月７日㈬　右近いろはさんスピーチ
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（誤字脱字がございましたらご容赦ください）

吉田悦子会員

源新和彦会員：早退失礼致します。

源新育子会員：遅刻申し訳ございません。

久保隆明会員：結婚祝いありがとうございます。

類家　順会員：結婚記念日、誕生日祝いありが

とうございます。

米山記念奨学金
奥井義則会員：

吉田悦子会員：

ポリオ・プラス
千葉清彦会員：

横町芳隆会員：早退失礼します。

　　本日の出席率� 64.8％　　

　　前々回（１／９）の修正出席率� 54.3％　　

久保隆明会員
　昨年、奥井会員がエー

ジシュートを達成された

ときの間に合わなかった

記念品が出来てきました

のでお渡ししたいと思います。ヘッドカバーのセットです。

小林弘文会長
　先週に引き続き提案をさせていただきます。先週提

案したものに皆さんの意見、理事会の意見を受けまし

て若干変更した所もありますので、今日皆さんに説明

して今後についてお話させていただきます。細則の変

更に関しては、例会の21日前に書面によって通知を行

うことになっております。今日終わりましたらＬＩＮＥ

にアップしたいと思います。だいたい１か月後ぐらいに

提案３点について、賛成・反対の意見を受けて承認・

不採用を判断していきたいと思います。今回の提案は、

名誉会員について、休会について、細則に出席とメイ

クアップの項目の追加、以上３点です。

提案1.細則へ出席とメイクアップの項目追加
提�案理由：細則に出席とメイクアップについて記載され

ていないため、具体的な内容を盛り込んではどうか。

提�案内容：細則第５条会合と第６条会費の間に、新

第６条出席を追加
第６条　出席　
第�１節　各会員は本クラブの例会、あるいは衛星クラブの例会に出席
し、本クラブの奉仕プロジェクト、行事、およびその他の活動に参加
するべきである。会員が、ある例会に出席したものとみなされるには、
　⒜�　その例会時間の少なくとも60パーセントに直接、電話で、また
はオンラインで出席する

　⒝�　会合出席中に不意にその場を去らなければならなくなり、その
後退席が妥当であると示す十分な理由をクラブ理事会に提示す
る

　⒞�　クラブのウェブサイトに例会が掲載されてから１週間以内に定例
のオンラインの会合または参加型活動に参加する、または

　⒟�　次のような方法で当該年度、７月から翌年６月までに欠席をメー
クアップする：

　　⑴�　他のロータリークラブ、仮クラブ、または他のロータリークラブ
の衛星クラブのいずれかの例会の少なくとも60パーセントに出
席すること。

　　⑵�　他クラブまたは他クラブの衛星クラブの例会に出席の目的を
もって定刻に会場に赴いたとき、当該クラブが、定例の時間ま
たは場所において例会を開いていなかった場合。

　　⑶�　理事会承認のクラブの奉仕プロジェクトまたはクラブが提唱
した地域社会の行事や会合に出席すること。

　　⑷�　理事会の会合、または理事会が承認した場合、選任された
奉仕委員会の会合に出席すること。

　　⑸�　クラブのウェブサイトを通じて、オンラインの会合または参加
型活動に参加すること。

　　⑹�　ローターアクトクラブ、インターアクトクラブ、ロータリー地域
社会共同体、ロータリー親睦活動、あるいは仮ローターアクトク
ラブ、仮インターアクトクラブ、仮ロータリー地域社会共同体、
仮ロータリー親睦活動の例会に出席すること。または

　　⑺�　ＲＩ国際大会、規定審議会、国際協議会、ロータリー研究
会、ＲＩ理事会またはＲＩ会長の承認を得て招集された会合、
合同ゾーン大会、ＲＩ委員会会合、地区大会、地区研修・協議
会、ＲＩ理事会の指示の下に開催された地区会合、ガバナーの
指示の下に開催された地区委員会、または正式に公表されたク
ラブの都市連合会に出席すること。

　北クラブとしては毎月の出席率は暫定で報告し、

年度末に最終的な出席率を報告するとします。

提案2.細則へ休会の項目追加
提�案理由：休会について記載されていないので、休会

する場合、毎回、理事会で話し合うことになるので

明文化してはどうか。

提案内容：細則第12条、第８節として追加
第12条　会員選挙の方法
第８節　休会会員
　⑴�　休会期間は６か月単位とし、更新については休会期間内の再申
請とする。休会中については総会での議決権、例会への出席等
の会員の権利が停止されるものとする。

　⑵�　会員本人の病気、怪我、その他の理由により長期に渡り出席
が不可能な場合、出席可能な状態になるまで休会扱いとすること
ができる。

　⑶�　休会会員となるためには、会員またはその家族から幹事に対
し、医師の診断書を添え休会届を提出し、理事会にて承認され
る必要がある。

　⑷�　その他の理由については、休会届に理由を明記し理事会にて
承認される必要がある。

　⑸�　前項により承認された休会会員は、人頭分担金、ガバナー会
運営協力費、地区運営費、ロータリーの友購読料、米山奨学金、
ロータリー文庫協力金、規定審議会分担金、地区大会協力金、
ＲＩ理事運営費及び米山奨学記念館助成金を除く会費を免除する。

　６ヵ月単位で休会の再申請、怪我・病気の場合は

診断書の提出、その他の理由については休会届の提

出、理事会での承認。人頭分担金以外の会費は免除

とします。

提案3.名誉会員の項目をより具体的に記載
提案理由：具体的に以下の項目を追加してはどうか。

提�案内容：細則第12条第７節名誉会員をより具体的

に記載
第12条　会員選挙の方法
第�７節　クラブは、理事会により推薦された名誉会員を選ぶことがで
きる。名誉会員は下記の条件を満たす会員から選任する。
　⑴�　ロータリーの理想推進のために称賛に値する奉仕をした者。人
物、見識ともに優れた人格者。クラブ内外に高い評価を受けてい
る者。各種団体の指導的立場にある者、またはあった者。理事
会で承認された者。

　以上３点提案させていただきます。質問などは私の

方に次回の例会でも結構です。約１か月後に採決した

いと思います。変更するためには本クラブ会員総数の

１／３以上の賛成をもって承認されますので、ご検討

いただければと思います。よろしくお願いします。

点鍾

��ニコニコＢＯＸ
 親睦委員会　

 出席報告

 知床会

 細則変更提案


